



Die Jagd auf den Lachs.

	Anzahl Fische	Durchschn. Anzahl pro Boot	Durchschn. Gewicht pro Fisch	Durchschn. Gewicht der 10 grössten Fische
05	282	1,73	6,75 kg	13,75 kg
06	233	1,00	7,56 kg	14.66 kg
07	276	1,15	8,85 kg	17,56 kg
2008	277	1,06	7,53 kg	15,35 kg

So war der Fang in den vier Jahren

Ein bisschen Statistik macht immer Spass. Obenstehendes zeigt, wie es in den vier Jahren des Trolling Master verlaufen ist.

Wie Sie sehen, wurden im ersten Jahr die meisten Fische gefangen, aber es waren die kleinsten Fische. Sowohl was die Durchschnittsgrösse aller Fische betragt, als auch den Durchschnitt der zehn grössten gefangenen Fische.

Die Zahlen zeigen auch, dass es in den drei letzten Jahren im Grossen und Ganzen gleich schwer war Fische zu fangen, mit einem Durchschnitt von etwas uber einem Lachs pro Boot.

Aber – es muss eingestanden werden, dass die Statistik ein wenig trugt. Sie berucksichtigt nicht die Stunden auf See. Dieses Jahr waren wir an allen Tagen draussen, aber 2007 wurde der letzte Tag gekurzt.

Das bedeutet, dass es 2007 8.365 Angelstunden gab (wenn alle Boote in der Konkurrenzzeit auf See waren), wahrend es in diesem Jahr 10.140 Angelstunden waren. Obwohl also in den zwei Jahren gleich viele Lachse gefangen wurden, wurde es tatsachlich ein wenig schwerer.

Anmeldung fur 2009

Die Anmeldung fur das Trolling Master Bornholm offnet am 8. Dezember um 08.00 Uhr.

Wie in allen vorhergehenden Jahren kann das nur auf unserer Webseite geschehen.

Der Preis für die Teilnahme bleibt zum dritten Jahr hintereinander unverändert. Das heisst, die Teilnahme kostet 750 Dkk pro Boot einschl. Skipper und 150 Dkk für jedes zusätzliche Besatzungsmitglied.



Mehr Lachse in der Ostsee

Der dänische Sportanglerverband, Danmarks Sportsfiskerforening, veröffentlichte neulich eine Pressemitteilung, in der es heisst, dass es Zeichen gibt von mehr Lachsen in der Ostsee. Der Verband schreibt:



”Trotz des geringen Umweltzustandes der Ostsee, sieht es jetzt besser aus für den Lachsbestand im Meer. Das Verbot gegen den Fang von Lachsen in der Ostsee mit Treibnetzen trat am 1. Januar 2008 in Kraft, und schon jetzt hat man feststellen können, dass das Verbot eine Wirkung gehabt hat. Schwedische Biologen haben festgestellt, dass die Zahl der Lachse in den schwedischen Bächen im Jahr 2008 im Verhältnis zu vorhergehenden Jahren mit über 100.000 gestiegen ist. Das hat auch bewirkt, dass eine weit grössere Zahl von geangeltem Lachs an den schwedischen Sportanglerverband gemeldet wurde,

als dies in vielen Jahren der Fall gewesen ist. Der Lachsfang mit Treibgarn hat eine ausgeprägt negative Auswirkung auf den Lachsbestand in der Ostsee gehabt. In den vorhergehenden 2-3 Jahren wurden jedes Jahr etwa 300.000 Lachse im Treibgarn gefangen.”

Ob jetzt tatsächlich 300.000 hungrige Lachse herumschwimmen, werden wir später in der Trolling-Saison sehen. Wir haben schon die ersten Fragen bekommen, wie es hier im Herbst mit dem Angeln aussieht. Es ist noch ein wenig zu früh, um darüber etwas zu sagen. Um Bornholm ist die Temperatur des Wassers immer noch 15-16 Grad. Anfang Oktober macht Bornholms Trollingklub eine Fahrt nach Christiansø, und wenn diese Fahrt rein angemässigt die Saison eröffnet, kehren wir mit den Ergebnissen zurück.



GPS-Tracking

Für uns bei TV 2/Bornholm geht es darum, den Wettbewerb auf die best mögliche Weise zu vermitteln; die TV-Sendungen immer spannender zu gestalten

Eine unserer grossen Schwierigkeiten ist in allen Jahren gewesen zu zeigen, wie Sie mit den Booten arbeiten, während Sie auf See sind.

Deshalb arbeiten wir im Augenblick daran, ein GPS-Tracking System zu implementieren. Es ist von einer dänischen Firma entwickelt worden, und ist in so verschiedenen Wettbewerben verwendet worden, wie das Copenhagen Maraton und Meisterschaften im Segelsport. Wie Sie sich denken können, ist es eine kleine kompakte Einheit (wenn man damit laufen kann), die, via Mobilnetz, laufend Positionen an uns in Tejn zurückmeldet.

Wenn sie ausser Reichweite des Mobilnetzes gerät, werden die Daten gespeichert, bis sie abgegeben werden können.

Wir haben vor, 10 Boote auszulosen, die diese Einheiten an Bord bekommen.

Die Daten kommen laufend, und könnten direkt im Internet veröffentlicht werden, aber das werden wir nicht tun. Alle Daten werden bis zum Ende des Wettbewerbstages zurückgehalten werden.

Interesse aus Norwegen

Aus Norwegen wurde für die Teilnahme im nächsten Jahr grosses Interesse gezeigt. Und eine Reihe norwegische Teams sind schon mit konkreten Reiseplanungen beschäftigt. Ende November bekommen sie von hier an einem Klubabend Besuch, wo sie mehr Informationen über den Ablauf der Konkurrenz bekommen, und die Möglichkeit haben, Fragen zu stellen.

Es ist deshalb wahrscheinlich, dass wir nächstes Jahr einen Wettbewerb der Nationen erleben werden zwischen:

Norwegen,
Schweden,
Finland,
Deutschland
und Dänemark

Newsletter

Wenn Sie jemanden kennen, der diesen Newsletter empfangen sollte, dann bitten Sie den Betreffenden eine Mail zu schicken an trolling@tv2bornholm.dk

Möchten Sie den Newsletter nicht länger empfangen, können Sie diesen abmelden, indem Sie eine Mail an obengenannte Mail-Adresse schicken.

Mit freundlichen Grüßen

Jan Jørgensen,
TV 2/Bornholm

